

FDP in Gießen

MAGISTRAT MUSS BESCHLUSS ZUM FREIEN BÄDEREINTRITT FÜR KINDER UND JUGENDLICHE UMGEHEND UMSETZEN

09.06.2021

Pressemitteilung der FDP-Fraktion:

Der stellvertretende Vorsitzende der FDP-Stadtverordnetenfraktion und sozialpolitische Sprecher der FDP Gießen Dr. Klaus Dieter Greilich begrüßt ausdrücklich, dass heute nach langer Pause auch in Gießen die Badesaison gestartet hat.

Mit Verwunderung hat Dr. Greilich jedoch die Aussage der SWG in einem Zeitungsartikel vom 07.06.2021 zur Kenntnis genommen, dass das städtische Jugendamt noch nicht an die SWG bezüglich der Gültigkeit des Angebotes Nr.1 der Jugendpflege „Bädereintritt in Gießen“ für die Zeit bis zum Beginn der Sommerferien herangetreten ist.

„Am 27. Mai hat die Gießener Stadtverordnetenversammlung auf Antrag der FDP-Fraktion einstimmig beschlossen, dass der Magistrat dafür Sorge tragen soll, dass die Nutzer dieses Angebotes während der gesamten Badesaison die Möglichkeit zur Onlinebuchung kostenloser Freibadtermine erhalten sollen“, führt Dr. Greilich dazu aus.

Der Fraktionsvorsitzende der FDP in der Stadtverordnetenversammlung Dominik Erb ergänzt zudem: „Offensichtlich war der Magistrat bislang nicht in der Lage oder willens, die Umsetzung dieses Beschlusses über Jugendpflege und SWG rechtzeitig zum Beginn der Badesaison zu organisieren. Diese Missachtung des Stadtparlamentes sollte im Interesse der Schulkinder jetzt so rasch wie möglich beendet werden, bevor die von der Corona-Pandemie besonders stark betroffenen Schülerinnen und Schüler die – insbesondere in Anbetracht des späten Schulferienbeginns – in Kürze zu erwartenden besten Badetage noch verpassen.“
